

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**D. Eloy SUAREZ LAMATA y D. Pedro NAVARRO LÓPEZ**, Diputados por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al **Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

Recientemente en la Estación Delicias de Zaragoza se ha abierto las puertas a unos aseos públicos denominados “premium” de pago. Concretamente el coste es 1 euro. La compañía holandesa de sanitarios One Hundred Restrooms es la encargada de prestar este servicio.

Adif Alta velocidad ha manifestado que los nuevos aseos tienen el objetivo de mejorar la calidad del servicio a los usuarios.

- ¿Cuántos aseos públicos gratuitos han sido cerrados, en la estación Zaragoza-Delicias? ¿El cierre es definitivo o temporal?
- ¿En qué áreas en concreto de la estación Zaragoza- Delicias se han cerrado aseos al público?

Madrid, 17 de mayo de 2022



Fdo:

  
LOS DIPUTADOS

Vº Bº

  
EL SECRETARIO GENERAL